

Zeitschrift: Actio : un magazine pour l'aide à la vie
Herausgeber: La Croix-Rouge Suisse
Band: 94 (1985)
Heft: 1

Rubrik: Rubrique jeunesse

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

1985: Pleins feux sur la jeunesse



La jeunesse, les jeunes, c'est notre avenir! Que voilà un poncif, un axiome souvent utilisé au risque d'en abuser. Et pourtant il n'y a rien de plus vrai. C'est la raison pour laquelle aussi il nous vient immédiatement à l'esprit.

Les jeunes: 1985 sera «leur» année, ainsi en a décidé l'Assemblée générale des Nations-Unies. Et on entend déjà les voix chagrinées qui parleront d'année «alibi», imaginée et concoctée par des politiciens en mal de bonne conscience. C'est peut-être vrai. Mais peu importe, 1985 est à notre porte. Si elle est dédiée aux jeunes avant tout, elle ne s'adresse pas moins à tout le monde. Encourageons la jeunesse à se saisir de ce forum planétaire, travaillons avec elle pour que 1985 ne soit pas un simple millésime de passage que le voile de l'oubli recouvrirait aussitôt, au lendemain du 31 décembre 1985. Que ce soit dans la famille, dans la commune, la paroisse, dans

les écoles ou ailleurs, appliquons-nous à y jeter les bases d'un élan durable, un élan de réflexion et surtout d'action.

Participation, paix et développement, ce sont les thèmes imaginés pour illustrer cette année. Les vastes possibilités d'action commune et de réflexion que ces thèmes impliquent ne seront pas épousés, tant s'en faut, à fin 1985. Et ne disons pas d'emblée que ce sont des thèmes «bateau». Tous, autant que nous sommes, empoignons les idées qu'ils nous suggèrent à bras le corps. C'est à nous de leur donner une signification concrète pour qu'ils deviennent synonymes d'agir. Qui dit agir dit solidarité et solidarité veut dire tirer à la même corde. □

Chlorophylle et Béton

Le vert de la chlorophylle allié au gris du béton, ce sont les muses des temps modernes. Il s'agit en fait d'un concours de chanson lancé par la Croix-Rouge française et auquel se sont associées les Croix-Rouges Jeunesse de Suisse, de Belgique et du Québec. Tous les élèves, âgés de 12 ans au plus, peuvent y participer. Il leur suffit d'écrire un texte de chanson, en groupe ou individuellement, autour du thème «Chlorophylle et Béton». Les meilleurs textes seront mis en musique et interprétés par des chanteurs connus. Cette collaboration donnera naissance à un disque 33 tours. Ce disque sera diffusé avec la participa-

tion de la Radio scolaire de la chaîne Suisse romande. Le texte des chansons doit être envoyé en trois exemplaires, au plus tard le 15 février 1985, à l'une des deux adresses suivantes:

Emissions Radio Scolaires
Radio Suisse Romande
Avenue du Temple 40
1010 Lausanne
ou
Croix-Rouge Jeunesse
Avenue de Tivoli 60
1007 Lausanne

Poètes et paroliers en herbe, à vos plumes, que l'inspiration vous gagne et nous conquière par son originalité.

Nous sommes impatients, surprisez-nous! □

TÉLÉVISION ROMANDE
Samedi 2 février
à 21 heures

Emission
«Jardins Divers»
Bernard Pichon accueille Jean-
Daniel Pascalis pour évoquer
35 ans passés au service de la

Croix-Rouge suisse. Autre invité, l'écrivain français Didier Decoin, auteur du livre «Béatrice en Enfer». C'est le combat d'un écrivain pour tenter de faire libérer une jeune femme détenue en Malaisie et accusée d'un trafic de drogue qu'elle n'aurait pas commis.

CONCOURS MA PREMIÈRE CHANSON 1985

